

FEEDBACK OSCE KOMREHENSIF PERIODE NOVEMBER 2023 TA 2022/2023

17711173 - FIT ANASTYO

STATION	FEEDBACK
STATION 1 : PSIKIATRI	anamnesis: mohon digali apakah gejala waham merupakan gejala satu-satunya yang mencolok, memastikan waham merupakan hal yang tidak realistis, memastikan waham sangat diyakini oleh pasien dengan mengklarifikasi dan mengkonfrontasi, memastikan pasien betul-betul hidup dalam wahamnya. memastikan tidak ada gejala depresi ataupun manik (gangguan mood), memastikan ada tidaknya keterlibatan penyakit organik, memastikan tidak ada halusinasi, penggunaan alkohol, narkoba, memastikan tidak riwayat dan gejala skizofrenia. pemeriksaan psikiatri: pelajari lagi domain-domain pemeriksaan psikiatri dan simtomatologi. diagnosis sudah benar. obat sudah benar
STATION 10: GASTROINTESTINAL	Dalam melakukan anamnesis sampaikan pertanyaan-pertanyaan yang ditujukan untuk menegakan diagnosis dan menyingkirkan diagnosis banding. Jangna teelalu banyak untuk menggunakan kata "OK OK OK ". Pada pemeriksaan fisik thorax peserta tidak melakukan pemeriksaan perkusi. Pada pemreriksaan fisik abdomen, pemeriksaan tidak dilakukan dengan lengkap. Lakukan pemeriksaan yang lebih mendalam pada area yang dikeluhkan pasien dan organ spesifik yang dicurigai bermasalah. Perilaku profesional di hadapan pasien harus lebih ditingkatkan. Penulisan resep harus lengkap, terutama dosis yang diberikan.
STATION 11: REPRODUKSI	Belum mempersiapkan Pasien untuk BAK terlebih dahulu // Belum membersihkan Serviks uteri // Tidak menggunakan duk steril // Pemasangan AKDR OK // Edukasi kurang lengkap //
STATION 12: HEMATOINFEKSI	ax sudah cukup menggali RPS dan pengobatan, riw keluarga hanya menanyakan keluhan sama? coba cari penyakit yg relevan, sudah menanyakan faktor risiko nutrisi, riw pertumbuhan & perkembangan blm dicari, imunisasi blm digali, ok, px fisik caranya sudah urut, tapi yg dicari belum mengarah, px penunjang ok, dx ok,
STATION 13: INDERA	tidak periksa vital sign
STATION 2: RESPIRASI	belum melakukan tindakan awal seperti oksigenasi dll, anamnesis belum adekuat terhadap keluhan pasien,px fisik belum lengkap, interpretasi rontgen massa padat , DD efusi seharusnya menjadi dx utama, tindakan biopsi kurang tepat, edukasi kurang tepat
STATION 3: MUSKULOSKELETAL	sudah baik
STATION 4: UROGENITAL	setelah menggunting preputium pada jam 12 buat jahitan kendali dulu baru lanjut menggunting melingkar. kok langsung di plester tdk ditutup kassa.
STATION 5: SISTEM SARAF	tambahkan pemeriksaan nervus craniales, DD kurang tepat
STATION 6: ENDOKRIN DAN METABOLIK	Ax: Identitas (alamat) tidak dicek/ditanyakan, setelah KU ditanyakan tidak dikejar trias DM utk mengarah ke DD/Dx, Px: vital sign: TD kenapa dalam keadaan duduk?, suhu tidak diperiksa, Interpretasi KED harusnya meningkat, Tx: dosis simvastatin, captopril dicek lagi, OAD metformin dan glibenklamid. Antihipertensi 1 jenis saja, komunikasi dan edukasi sdh baik

<p>STATION 8: INTEGUMENTUM</p>	<p>Ax :Cukup oke, tapi belum banyak menggali faktor risiko termasuk riwayat alergi , Px.Fisik : tadi saat periksa tidak pake handscoon saat cek UKK, di meja ada Lup dan senter tapi Senter gak di gunakan saat melihat UKK, padahal untuk melihat UKK sebaiknya tetap menggunakan Lup dan senter, saat melakukan pemeriksaan tolong lakukan dengan lebih baik dan lebih hati-hati, setelah pemeriksaan juga belum cuci tangan ,Px.Penunjang : hanya mengusulkan 1 px.penunjang yaiitu Cat gram, intepretasi kurang tepat, coba belajar lagi karakteristik Gram positif dan Negatif, DX DD : Dx Oke, DD 1 salah (Herpes Oral) , Tx: Sudah di kasih Antibiotik tapi belum dikasih simptomatik untuk keluhan gatalnya, Komunikasi : cukup, namun masih harus banyak berlatih lagi , saat meminta pasien membersihkan koreng dengan cotton bud tidak menyebutkan sebaiknya luka di rendam dengan NaCl atau di cuci bersih dulu agar lebih mudah terangkat krustanya, kebayang gak sih dok.. ini pasien anak korengnya di cungkil2 dalam kondisi kering? lain kali lebih teliti yaa dok. Profesionalisme : lebih teliti dan hati-hati lagi, terutama di penanganan kasus infeksius.</p>
<p>STATION 9: KARDIOVASKULAR</p>	<p>diagnosis kurang tepat, primary survey tidak lengkap, mulai dulu dari airway, dan nilai secara sistematis, pilih infus set yang tepat, belum berikan oksigen,</p>